



Coupes budgétaires et « frein à l'endettement » :

Les prestations à la population, les conditions de travail et les salaires du personnel des secteurs public et parapublic menacés !

Durant les trois premières années de la législature du gouvernement à majorité de droite, la situation financière du canton de Vaud s'est considérablement dégradée.

Le déficit des comptes de l'Etat d'un montant de 369,2 millions en 2024 a d'ores et déjà déclenché le « frein à l'endettement » et des mesures d'assainissement d'environ 300 à 400 millions qui impacteront premièrement le secteur de la santé parapublique. Le montant des économies prévues pour ce secteur s'élève déjà à 20 millions auquel s'ajoutent la suspension (la suppression ?..) de 9,5 millions pour la revalorisation salariale du personnel du secteur parapublic de la santé octroyés par le Grand Conseil en décembre 2024 (revalorisation salariale 5 millions - valorisation des horaires de contrainte 4.5 millions), de 3 et 2 millions pour revaloriser les salaires CCT-SAN en 2026 et 2027 prévus par le programme InvesPro adopté en 2024.

Ces coupes budgétaires qui impacteront durablement le secteur de la santé parapublique ainsi que le programme de lutte contre la pénurie de personnel dans le secteur de la santé proposé par le Conseil d'Etat et approuvé par le Grand Conseil en 2024 sont totalement inadmissibles.

Les mesures d'économie décidées par le Conseil d'Etat auront pour conséquences :

- **MOINS DE SANTÉ**
- **MOINS DE SOCIAL**
- **DES BAISES DE SALAIRES**
- **UNE PÉJORATION DES CONDITIONS DE TRAVAIL**
- **UNE BAISE DES EFFECTIFS**
- **LA SUPPRESSION DES MISES À NIVEAU
DES SALAIRES DE LA CCT-SAN...**

Pour le personnel de la fonction publique et des secteurs subventionnés :

**C'EST DÉFINITIVEMENT NON :
NON AU « FREIN À L'ENDETTEMENT »
NON AUX COUPES BUDGÉTAIRES**

Pour dénoncer et s'opposer aux coupes budgétaires décidées par le Conseil d'Etat qui mettent en péril la lutte engagée contre la pénurie de personnel et pour mettre fin aux inégalités salariales entre secteurs public et parapublic de la santé,

Les travailleuses et travailleurs du secteur de la santé sont appelé.e.s à se mobiliser et à participer :

- **À la journée de mobilisation du Pôle santé de la Vallée de Joux
SAMEDI 30 AOÛT 2025 dès 16h00 au Sentier**
- **À la mobilisation contre les mesures d'économie
Organisée par les syndicats des services public et parapublic
JEUDI 2 OCTOBRE 2025, 18H00 à Montbenon à Lausanne**